

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Bifoun : mise en service du bureau-tampon des Caistab

Il s'agit d'une unité de dépôt de gaz et de contrôle de sortie des camions.

Esaië NDILOROU  
Bifoun/Gabon

UNE unité de dépôt de gaz butane et de contrôle de sortie des camions, sous la vérification des agents des Caisses de stabilisation et de péréquation (Caistab), vient de voir le jour à Bifoun, un district du département de l'Abanga-Bigné (province du Moyen-Ogooué). Les deux bâtiments ont été mis en service par le directeur général des Caistab lui-même, Thierry Prosper Mboutsou.

La cérémonie inaugurale, dans le respect des gestes barrières, de ce nouveau bureau-tampon situé non loin de la station-service de la place, a été marquée par la coupure symbolique du ruban, l'unique intervention du directeur général et la remise des clés au chef de bureau Hydrocarbures, Nicaise Boubala. Le DG Mboutsou pense qu'il faut innover et rendre fluide le travail des collaborateurs sur le terrain, pour une transparence et une meilleure lisibilité sur l'itinéraire des produits qui sortent de Libreville pour l'intérieur du pays.

S'adressant alors aux agents et aux auxiliaires de commandement présents, le patron des Caistab a expliqué que dans le cadre de la stratégie de maîtrise des charges de péréquation, il y a l'implantation du bureau de validation des bordereaux de contrôle sur les axes routiers stratégiques du carrefour de Bifoun.

"Nous avons pensé mettre ce bureau-conteneur, en plus d'améliorer les conditions de travail de nos collaborateurs affectés ici à Bifoun. Cette escale est destinée à servir de point-tampon pour tous les transporteurs de gaz butane. À partir de maintenant, les transporteurs de gaz, pour se faire rembourser, sont tenus d'avoir

dans leurs différents bordereaux de contrôle le cachet du poste de Bifoun".

Les trois agents affectés ont été invités à donner le meilleur d'eux. Tant leur sérieux est attendu dans la gestion de ce point-tampon pour lutter efficacement contre les fraudes au niveau des stations-service et auprès des transporteurs agréés.



Le DG Mboutsou, ses collaborateurs et les auxiliaires de commandement devant le bureau-tampon.

## Port-Gentil : " e-startup challenge " fait escale dans la cité pétrolière

Fidèle AFANOU EDEMBE  
Port-Gentil / Gabon

Port-Gentil a accueilli, du 5 au 10 octobre, le programme " e-startup Challenge ", initié par le ministère de la Communication et de l'Économie numérique, soutenu par la Banque mondiale et mis en œuvre par le Projet eGabon. Trois jours durant, la mairie du 2ème arrondissement a servi de cadre à un atelier ayant réuni 70 participants (mesures barrières obligent) dont 38 femmes, sur les 300 candidats s'étant inscrits en ligne ou recensés lors d'une campagne porte-à-porte. Selon Jean Rémy Ogoula Latif, chef de la délégation, il s'agissait " d'outiller les participants sur les thématiques d'opportunités entrepreneuriales, du modèle économique d'une solution numérique en passant par le parcours utilisateur et, pour finir, une séance de prototypage qui consiste à donner une forme à son projet ".

Les stagiaires ont ainsi été préparés à participer, avec ceux formés à Libreville, Franceville et Moanda, au concours, doté de 300 millions de francs, qui primera les dix meilleurs projets. " De toutes les façons, il n'y aura pas de perdants car, même

ceux qui ne seront pas retenus sortent de cette expérience avec un savoir-faire qui leur permettra d'envisager avec les meilleures chances de succès des opportunités d'affaires ", a souligné M. Ogoula. Ce qu'ont reconnu les participants. Quant au maire Tchango, il a dit son intérêt pour cette expérience, Port-Gentil devant, à terme, accueillir un incubateur dans le secteur du numérique.



Les participants durant l'atelier sur le e-startup challenge.

*Aino*  
11/10/1978 - 11/10/2020

Une impression d'inachevé...  
Tu aurais eu 42 ans aujourd'hui.  
MIPLOU, le JET-SETTER...

Par un matin d'hiver, tu t'en es allé, solitaire,  
enveloppé de ta douleur, mais serein, dans la  
présence du Père.

Nombreux sont ceux qui t'ont aimé, mais combien  
t'ont réellement connu ? Ta vie n'aura été qu'un  
souffle, léger, qui n'a laissé aucune trace.

Pourtant, rien ne sera plus jamais comme avant...

A tous ceux qui l'ont aimé, qui nous ont soutenu  
de quelque manière que ce soit, que le Seigneur,  
dans son infinie bonté, vous bénisse et vous le  
rende au centuple.

« Le vrai tombeau des morts,  
c'est le coeur des vivants. »

